



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 17 号 平成 28 年 9 月 26 日(月) 文責: 菊地正人

秋に親しむ会 「ミニ運動会も いも煮も」大成功!

23日(金)に『秋に親しむ会』を実施しました。予定では、滝谷川で「温泉堀体験」を行い、その後「いも煮」を全校生でつくり食べる計画を立てていましたが、生憎の雨続きで、増水のため活動を予定していた川原が使えなかったため、急速学校で行うことにしました。でも、西山では「温泉堀」を是非やりたいですね…。

初めに、体育館で「ミニ運動会」を元気に行いました。くるくるタイフーンや紅白玉入れなどで大いに盛り上りました。やっぱり子どもたちは、からだを動かすことが大好きですね。全員本気になって取り組みました。応援も大きな声が出て元気いっぱいでした。休憩を入れて、3・4校時に、玄関前付近での「いも煮」となりました。一斗缶を利用したかまどに上手に火をつけられるかどうか心配しました。少し苦労した班もありましたが、すぐに燃やすことができ、各班とも予想より早い時間で仕上げることができました。4班に分かれてのいも煮でしたが、カボチャ入り、マイタケ入り、コンニャク入り、しめにうどんを用意した班もあり、最後にはどの班のなべも空っぽになりました。「おいしい、おいしい!」と夢中になって食べる子どもたちの姿は、とてもよかったです。今回、いも煮の食材等で全家庭から協力をいただきました。快くご提供頂きありがとうございました。



「How are you!」 楽しい外国語活動

外国語指導助手のライアン先生との外国語活動の授業が今年度も全学年で行われています。アメリカ生まれのライアン先生は、日本語も流暢に話すことができます。子どもたちはもちろん先生方も安心して一緒に TT による授業を行っています。ライアン先生は、毎回いろいろな



資料を準備したりからだ全体を使ってのパフォーマンスを取り入れたりと子どもたちが興味関心をもちながら、飽きずに楽しく学習できるように工夫しています。小学校での外国語活動のねらいは「友達とのかかわりを大切にした体験的なコミュニケーション活動」を中心としています。時々、授業の様子を子どもに聞いてみてください。なお、2020年からは、英語教育が3年以上で必修となり、5・6年は教科として学習するようになる予定です。『How do you do? I'm fine thank you! And you?』

